

Makuhari's Memory

素晴らしい仲間との出会いに感謝

私はこの度、「住民行政事務能力の向上」を受講いたしました。コロナ禍のため直前まで、研修を受講できるかどうか分からない状況でしたが、参加させていただくことができて本当に良かったと実感しています。

今回の研修は、座学とグループ演習があり、座学では最新の住基システムの国の動向や、実務の経験談等を交えて分かりやすく講義していただきました。また、他自治体の優良事例やマニュアルなど、貴重な資料を豊富にご準備いただき、それらは非常に参考になる内容ばかりでした。

次にグループ演習では、班員が実際に現場で起きている問題や悩みを互いに共有し、どうしたらより良い住民サービスとなるか解決策を真剣に話し合うことができました。限られた時間の中で、資料にまとめる作業が深夜まで及び日もありましたが、班員全員で協力して自分たちの考えを発表することができ、非常に大きな達成感を味わうことができました。

この素晴らしい経験ができたのは、熱心に講義や

助言をしてくださった講師の方々、また、スムーズな進行や快適な研修生活が送れるよう、5日間に渡って細やかにサポートいただいたアカデミーの皆様のお陰です。この場をお借りして厚くお礼を申し上げます。

また、今回の研修で全国から集まった素晴らしい仲間と出会えたことは、私にとって一番の財産となりました。充実した5日間を共に過ごした仲間として、この縁を大切に、今後も親交を深めていきたいです。



中川 和彦

広島県東広島市
生活環境部市民課窓口係主任
〈受講研修科目〉
住民行政事務能力の向上
第35期第1組